

ra que sirviera de base para el posterior Tratado entre la Gran Bretaña y Venezuela.

Como entre los Estados Unidos Mexicanos y los Estados Unidos de América no existe semejante Tratado y no hay convenio alguno en lo que al plazo de prescripción se refiere, no habrá razón ni justicia alguna para adoptar un plazo de preferencia á otro, y esto equivale á hacer inadmisibile el pretendido derecho de prescripción.

Las Naciones soberanas sólo pueden obligarse y sólo pueden ser condenadas á cumplir las obligaciones contraídas por ellas, cuando la obligación consta en preceptos que pueden tener par ellas toda la eficacia de una ley positiva. La ausencia de esa ley positiva, que no es otra sino la falta de un Tratado Internacional, hace imposible el establecimiento de la obligación y la autoridad de que pudiera hacer uso un tribunal arbitral para establecerla y sancionarla.

Después de haber demostrado que los Estados Unidos de América no han podido adquirir por prescripción los terrenos de "El Chamizal," porque no los poseen desde 1894 á la fecha, porque las protestas y defensas de México han interrumpido la prescripción y por no haber sido continuados no han podido aprovechar el tiempo corrido antes de 1894, ni el que ha corrido después de esa fecha; y porque no existe tratado alguno entre ambos países que fije, haciendo veces de ley positiva, el plazo de la prescripción, debemos llamar

la atención del H. Tribunal Arbitral, acerca de la importancia que para México tiene la acción á este respecto introducida por el Agente del Gobierno de los Estados Unidos de América en su réplica presentada en 15 de Abril próximo pasado.

México no ha podido obtener una confesión más completa, más franca y más precisa de la justicia con que reclama el dominio eminente sobre los terrenos de "El Chamizal," que la que se contiene en la acción de prescripción presentada por el Gobierno de los Estados Unidos de América.

En efecto, el Gobierno de los Estados Unidos de América no hubiera podido pretender prescribir un terreno al cual hubiera tenido derecho; en consecuencia, si cree haberlo prescrito es porque confiesa que ese terreno pertenece al Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y que á él le corresponde el dominio eminente.

La *usucapion* de los bienes es una prescripción adquisitiva del derecho de propiedad, y si hace perder la propiedad al antiguo dueño de la cosa *usucaptada*, esta pérdida no es más que la consecuencia de la adquisición de la propiedad por parte del poseedor *ad usucapionem*. El objeto directo de la *usucapion* es adquirir la propiedad

Pretender adquirir los terrenos de "El Chamizal" por prescripción ¿no es pues convenir en

que la propiedad de ellos corresponde á los Estados Unidos Mexicanos? Conforme al aforismo Romano la confesión de parte releva de prueba.

Antes de poner término á estos alegatos, es conveniente y necesario hacer constar el Convenio que para la aceptación de las pruebas documentales y con el propósito de evitar demoras á causa del otorgamiento de copias certificadas de las constancias pertinentes al juicio, fué celebrado con el Agente del Gobierno de los Estados Unidos de América, Mr. William Cullen Dennis.

Las bases del Convenio dicen á la letra:

"1. Que dentro de los diez días siguientes á la fecha en que este arreglo entre en vigor, la Embajada de los Estados Unidos en México puede suministrar á la Secretaría de Relaciones Mexicana para que sea remitida al Agente Mexicano, una lista de los documentos ó constancias impresos en que se apoye la Demanda mexicana y cuyos originales se desee inspeccionar.

"2. Que á la mayor brevedad posible y dentro de cinco días, un representante de la Embajada de los Estados Unidos en la Ciudad de México, será autorizado para inspeccionar estos documentos ó constancias que puedan encontrarse en los archivos mexicanos, en la Ciudad de México.

"3. Que el Agente de los Estados Unidos pue-

de presentar una lista semejante á la Embajada Mexicana en Washington y, de igual manera, le será permitido en un período de cinco días, inspeccionar cualesquiera documentos ó constancias impresos ó en que se apoye la Demanda mexicana y cuyos originales puedan encontrarse en los archivos de la Embajada Mexicana en Washington.

"4. Que dentro de los diez días siguientes á la fecha en que este arreglo entre en vigor, la Embajada Mexicana en Washington puede suministrar al Departamento de Estado de los Estados Unidos, para que sea remitida al Agente de los Estados Unidos una lista de los documentos ó constancias impresos ó en que se apoye la Demanda de los Estados Unidos y cuyos originales se desee inspeccionar.

"5. Que á la mayor brevedad posible y dentro de cinco días, un representante de la Embajada Mexicana en Washington será autorizado para inspeccionar estos documentos ó constancias que puedan encontrarse en los archivos de los Estados Unidos en Washington.

"6. Que el Agente Mexicano puede presentar una lista semejante á la Embajada de los Estados Unidos en la Ciudad de México y de igual manera le será permitido, en un período de cinco días, inspeccionar cualesquiera documentos ó constancias, impresos ó en que se apoye la demanda de los Estados Unidos y cuyos originales

puedan encontrarse en los archivos de los Estados Unidos.

"7. Que en caso de que los originales de cualesquiera documentos ó constancias se encuentren en los archivos de las secciones Mexicana ó de los Estados Unidos, de la Comisión Internacional de Límites, serán presentados, tan pronto como sea posible, y mediante la solicitud relativa, ya en Washington ó en la Ciudad de México, ó ya en las Oficinas de las respectivas secciones en El Paso, Texas, según sea más conveniente.

"8. Que cualquiera de las partes que inspeccione un documento de acuerdo con los términos de este arreglo, será autorizada á expensas de dicha parte, para tomar una copia certificada del documento ó constancia inspeccionada.

"9. Que se conviene por ambos Agentes que, salvo cualquiera determinación que la Comisión Internacional de Límites pueda tomar á este respecto, por su propia iniciativa, ambos Agentes prescinden de presentar en el juicio lo siguiente:

"a. Cualquier documento ó constancia impreso ó en que se apoyen las Demandas y cuya inspección no fué solicitada de acuerdo con los términos de este Convenio.

"b. Cualquier documento ó constancia cuya inspección se haya solicitado, á menos que se indique la intención de promover la presentación del original ó de una copia certificada de dicho documento, por el Agente contrario, dentro de

los veinte días siguientes á aquel en que se autorizó la inspección.

"10. El aviso requerido por el número 9, sección b., puede entregarse á la Embajada Mexicana en la Ciudad de Washington ó en la Embajada de los Estados Unidos en la Ciudad de México, según sea el caso.

"11. Que el arreglo anterior se aplique mutatis mutandis á la inspección de originales de los documentos ó constancias impresos ó en que se apoyen las respectivas Réplicas, con excepción de que ambos Agentes dispondrán de un plazo que terminará el 1º de Mayo para presentar las listas respectivas, de los documentos ó constancias cuya inspección se solicite."

Por virtud del anterior Convenio, el Agente del Gobierno de los Estados Unidos de América, por conducto de la Embajada Americana en México, solicitó la inspección de los siguientes documentos:

"I. Nota de la Legación Mexicana en Washington al Departamento de Estado de los Estados Unidos de 17 de *Noviembre* de 1874 mencionada é invocada como prueba en la Demanda Mexicana, página 12.<sup>1</sup>

<sup>1</sup> El Agente de los Estados Unidos dice: que esta Nota fué dirigida al Departamento de Estado, pero fué enviada á la Secretaría de Relaciones de México. Además, por un error de imprenta se escribió en el texto inglés: 17 de *Noviembre*, en lugar, de 17 de *Diciembre*. Sin embargo, en el texto español, que es el oficial de México, la fecha aparece correctamente.—Nota del Agente.

“II. Informe del Cónsul Mexicano en El Paso, Texas, á la Legación Mexicana en Washington, mencionado é invocado como prueba en el Caso mexicano, página 23.

“III. Nota del Ministro Mexicano, Sr. Romero, de 13 de Abril de 1885, á la Secretaría de Relaciones Exteriores, mencionada, citada é invocada como prueba en la página 23 de la Demanda Mexicana.

“IV. Todos los documentos que constituyen el anexo número 7 de la Demanda Mexicana “Información testimonial, corrida por Pedro I. García ante el Juzgado de Distrito en Ciudad Juárez en 1894.

“V. Nota del Sr. Romero al Ministro Mexicano de Relaciones Exteriores, de Enero 9 de 1867, impresa en el apéndice número 9 de la Demanda Mexicana, página VI.

“VI. Nota del Sr. Romero al Ministro Mexicano de Relaciones Exteriores, de Febrero 6 de 1867, impresa en la Demanda Mexicana, apéndice 9, página VII.

“VII. Todos los documentos contenidos en el apéndice 10 de la Demanda Mexicana intitulados ‘Nota de D. José María Lafragua, acompañando las comunicaciones del Cónsul de México en Franklin y de las Secretarías de Hacienda y de Fomento.

“VIII. Los originales de todos los documentos

contenidos en el apéndice número 12 de los mismos Alegatos.”

En vista de los deseos expresados por el Agente del Gobierno de los Estados Unidos de América, el Gobierno de México manifestó á la Embajada Americana en México, que podría nombrar representantes suyos que llevaran á término la inspección solicitada.

Practicada la compulsión, los representantes nombrados por dicha Embajada encontraron de acuerdo todos los documentos impresos con los originales que constan en los expedientes, y así lo manifestaron verbalmente, después de haber tomado los apuntes y datos que creyeron necesarios, cuando en dichos expedientes, en lugar de los primitivos originales, se encontraron copias de ellos, debidamente autorizadas.

El Agente del Gobierno de los Estados Unidos de América interpretando la aseveración nuestra contenida en la página 12 de la Demanda del Gobierno Mexicano, que dice: que “La segunda reclamación fué presentada por la Legación Mexicana en Washington al Departamento de Estado en 17 de Diciembre de 1874,” ha juzgado que el Sr. Mariscal dirigió una nota escrita al Departamento de Estado en Washington y por esta razón ha solicitado una copia de ella.

Como el documento que nosotros tuvimos á la vista fué la nota del Sr. Ministro Mariscal dirigida á la Cancillería mexicana en la citada fecha

de 17 de Diciembre de 1874, á ella nos referimos como prueba y hemos dado una copia á la Embajada americana en México.

El mensaje del Cónsul mexicano en El Paso, Texas, dirigido á la Legación Mexicana en Washington y mencionado en la página 23 de la Demanda de México, aparece inserto en la nota del Ministro mexicano Sr. Romero, de 13 de Abril de 1885 á la Secretaria de Relaciones Exteriores del Gobierno mexicano, y también de este documento se entregó una copia á los representantes de la Embajada de los Estados Unidos.

Por lo que respecta á las comunicaciones del Sr. D. Matías Romero, Ministro de México en Washington, dirigidas al Secretario de Relaciones Exteriores, en Enero 9 y Febrero 6 de 1867, se informó á la Embajada de los Estados Unidos en México, que no se encontraban en los archivos mexicanos, pero que las minutas de dichas notas podían examinarse en la Embajada de México en Washington. Esas notas han sido publicadas, además, en la *Correspondencia de la Legación Mexicana en Washington*, Volumen IX, págs. 21 y 110.

Respecto de los documentos contenidos en el apéndice número 10, debemos manifestar que la nota del Cónsul de Mexico en Brownsville, mencionada por el Secretario de Relaciones Exteriores en su nota de 12 de Septiembre de 1874, no existe en el expediente respectivo; y como en

cambio y junto con los demás documentos que tratan de la destrucción de la margen del Río Grande ó Bravo del Norte, se encuentra una nota del Cónsul de México en Franklin, hoy El Paso, Texas, hubimos de suponer que por un error se había dicho Brownsville en vez de Franklin y publicamos dicha nota del Cónsul de México en Franklin.

Con posterioridad, la Embajada de México en Washington ha informado á la Secretaría de Relaciones Exteriores, que tiene en sus archivos la nota del Cónsul de México en Brownsville, además de la del Cónsul de México en Franklin y se ha dado autorización para que entregue una copia de esa nota al Agente del Gobierno de los Estados de América.

Por lo que respecta á las actas de los Comisionados de Límites publicadas como Anexo Núm. 12, comprobó la Embajada de los Estados Unidos en México, por medio de sus representantes, que ellas fueron fielmente tomadas de una copia certificada por el Oficial Mayor de la Secretaría de Fomento de México, á causa de que al hacerse la impresión aún no habían estado en poder nuestro los originales firmados por los Comisionados y que podrán ser confrontados por el Tribunal, si lo desea.

Con el fin de precisar mejor todos estos puntos, insertamos á continuación la nota que dirigimos á la Secretaría de Relaciones Exteriores,

con fecha 24 de Abril próximo pasado; y como anexos á este Alegato aparecen documentos que forman parte de la correspondencia cruzada entre la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Embajada de los Estados Unidos en México; entre la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Embajada de México en Washington y entre la misma Secretaría de Relaciones Exteriores y nosotros.

Dice la nota de Abril 24:

“Con referencia á mi nota fechada el día 21 del presente mes, relativa á la inspección que en unión del Sr. Carreño hicieron los Sres. Dearing y Weitzel, de los documentos indicados por el Agente del Gobierno de los Estados Unidos en el asunto de “El Chamizal,” debo hacer alguna indicación más en vista de algunas observaciones que formula en su Réplica, cuya lectura he llevado á término después de haber enviado á usted la citada nota.

“El Sr. Dennis manifiesta en la página 4, que ha encontrado numerosas discrepancias entre la traducción hecha de las actas publicadas en la Demanda del Gobierno de México, como Anexo número 12, y esto me hace llamar á mi vez la atención de esa Secretaría acerca de que en dicha traducción se dijo por error que la nota del Sr. Mariscal á la Secretaría de Relaciones Exteriores era fecha 17 de Noviembre de 1874 en lugar de

ser de 17 de Diciembre, como dice el texto español.

“Los Sres. Dearing y Weitzel tomaron nota de ese error; pero el Sr. Carreño cuidó de hacer constar, lo que es cierto, que si México ha presentado un ejemplar en inglés de su Demanda, de su Réplica, y ahora hará igual cosa con su Alegato, ha sido sólo como una deferencia para el señor Arbitro que ha de conocer del caso, así como para el señor Comisionado de Límites de los Estados Unidos y para el señor Agente del mismo Gobierno. En consecuencia, quiero precisar por medio de esta nota que si algún error pudo escaparse en la traducción respecto de una fecha; ó que si la traducción de las actas del español al inglés no concuerda exactamente con el original que los Estados Unidos tienen en su poder, esto no tiene importancia ni puede tenerla, desde el momento en que el lenguaje oficial de México debe ser el español y será necesario atenerse al texto español, tanto para el caso en que se deseara hacer alguna observación, como para el apoyo de la sentencia del Arbitro.

“El Agente del Gobierno de los Estados Unidos en la página 5ª de su Réplica, llama la atención acerca de la circunstancia de que entre las actas publicadas por México como Anexo número 12 de su Demanda, no aparecen las actas de Junio 24 de 1856, de Septiembre 21 de 1857 y de Septiembre 30 del mismo año.

“Debo manifestar á usted á este respecto, que las actas se publicaron tal como aparecen en una copia certificada por el Sr. E. Martínez Baca, Oficial Mayor de la Secretaría de Fomento, y de ello tomaron nota los Sres. Dearing y Weitzel.

“La publicación se hizo tomando las actas de esta copia, porque en los días en que la impresión se hizo, todavía no se habían encontrado las actas originales que con posterioridad ha puesto en mis manos el señor Comisionado de Límites, Don Fernando Beltrán y Puga, y se advirtió á los Sres. Dearing y Weitzel que si el Agente del Gobierno de los Estados Unidos deseaba, dichos originales podrán ser examinados por el Tribunal.

“También respecto de la información testimonial levantada ante el Juez de Distrito de Ciudad Juárez por el Sr. D. Pedro Ignacio García, tomaron nota los mencionados Sres. Dearing y Weitzel de que la que existe en el expediente de la Secretaría de Relaciones, es una copia de dicha información, cuyo original se entregó al Sr. F. Javier Osorno, Comisionado de Límites, según consta en un recibo del mencionado señor, agregado al expediente respectivo. La copia está certificada por el entonces Sub-Secretario de Relaciones, Sr. D. Manuel Azpíroz, y los Sres. Dearing y Weitzel tomaron una copia del recibo del Sr. Osorno, de la nota agregada al expediente en que se indica que los originales quedaron en poder

del Sr. Osorno y aun de la cubierta del expediente.”

Con fecha 27 del citado mes de Abril, la Secretaría de Relaciones Exteriores nos hizo saber que el Agente del Gobierno de los Estados Unidos había solicitado por conducto de la Embajada Americana en México copias certificadas de diversos documentos citados en la Demanda y en la Réplica, como apoyo de las razones que el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos alega en su favor, así como también la confronta de algunos de los documentos mencionados en la Réplica.

Inmediatamente se hizo saber á la Embajada Americana en México que podía hacer la compulsu solicitada; y el resultado de ella consta en la nota que dirigimos á la Secretaría de Relaciones Exteriores con fecha 28 del mismo mes de Abril próximo pasado, que dice:

“Me refiero á la atenta nota de Vd. fecha de ayer manifestándole que el Sr. George T. Weitzel, en representación de la Embajada de los Estados Unidos de América, ha hecho hoy la confronta de los documentos indicados por la misma Embajada, en unión del Sr. Alberto M. Carreño, uno de los Secretarios del Agente del Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos.

“La Embajada solicita copia certificada de los procedimientos ante el Juzgado de Distrito de Paso del Norte consistentes en tres expedientes “números 22, 12 y 104, anexos á la nota del señor

“Mariscal, de fecha 29 de Octubre de 1894, que “figuran en la página 7 del Alegato mexicano; el “Anexo número 7 de la Réplica mexicana que sin “duda forma parte de estos procedimientos,” y, añade, que tiene “instrucciones de pedir, sin embargo, copias certificadas de todos los procedimientos y de todos sus acuerdos.”

“No ha sido posible hacer la compulsa de los expedientes que “en fojas 22, 12 y 104” remitió el señor Secretario de Relaciones Exteriores don Ignacio Mariscal, al señor Comisionado de México en la Comisión Internacional de Límites, en Octubre 29 de 1894, porque, como lo dice la nota, el expediente *fué remitido al señor Osorno para que ese expediente se presentara á la Comisión Internacional de Límites.*

“Por otra parte, me permito llamar respetuosamente la atención de usted acerca del hecho de que esos tres expedientes no los he tenido á la vista, por la circunstancia anteriormente referida, y que sin embargo he podido citar la nota, porque la tomé del libro *publicado por el Departamento de Estado de los Estados Unidos*, intitulado “Proceedings of the International (Water) Boundary Commission, United States and Mexico, Treaties of 1884 and 1889.”

“Este libro fué formado con los documentos remitidos á dicho Departamento de Estado por el Brigadier General Anson Mills, Comisionado de Límites Americano, con fecha 1<sup>o</sup> de Septiem-

bre de 1903; y la citada nota del señor Mariscal, aparece en la página 44 del Vol. I.

“Pide también la Embajada de los Estados Unidos de América “una copia certificada de la “nota número 48 de 30 de Abril de la Secretaría “de Relaciones Exteriores al señor Mariscal, á que “se hace referencia y se presta fe en la nota del “Sr. Mariscal de 2 de Diciembre de 1875. Contrarréplica, pág. 24, Apéndice pág. 22.”

“Se ha llamado la atención al Representante de la Embajada de los Estados Unidos acerca de que el original de esa nota debe encontrarse en la Embajada de México en Washington; pero esa Secretaría podrá expedir copia certificada de la minuta que existe en el expediente respectivo.

“La Embajada de los Estados Unidos desea también una copia certificada de la “nota del Departamento de Relaciones Exteriores de 23 de “Mayo de 1884, al Sr. Romero, que se cita y á la “que se da fe en la Contrarréplica, pág. 32.”

“El original de esta nota debe hallarse igualmente en la Embajada de México; pero la Secretaría del digno cargo de Vd. puede expedir copia certificada de la minuta, que nos sirvió para publicar el Anexo número 5 de nuestra Réplica.

“Por último, solicita copia certificada de “los “documentos anexos á la Contrarréplica números “1, 2, 3 y 5.”

“Respecto del anexo número 1, que es un telegrama dirigido por el Sr. Comisionado de Lími-

tes, don Fernando Beltrán y Puga, á la Secretaría de Relaciones y la respuesta dada á dicho mensaje, podrá expedirse á la Embajada Americana copia certificada del original del Sr. Puga y de la minuta de la contestación.

“El anexo número 2 lo forman el telegrama del Embajador Mexicano Sr. Lic. Don Francisco L. de la Barra, consultando el texto de la Convención de 24 de Junio de 1910 y la respuesta de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

“De este anexo podrá darse, igualmente, copia certificada del telegrama original enviado á la Secretaría de Relaciones, por el señor Embajador de México y de la minuta de la respuesta que le dirigió la misma Secretaría de Relaciones Exteriores.

“El anexo número 3, lo forman los proyectos de Tratado propuestos por el señor Ministro de México en Washington, Licenciado don Ignacio Mariscal, y la nota con que envió á la Secretaría de Relaciones Exteriores, el proyecto presentado por él al Departamento de Estado de los Estados Unidos de América, en Diciembre 2 de 1875.

“Al hacer la compulsa de estos documentos, el señor Weitzel pidió que se le diera, además, á la Embajada Americana, copia de la nota del señor Ministro de Mexico en Washington don Ignacio Mariscal, fechada en 26 de Marzo de 1875, con la cual remitió su primer proyecto para un nuevo Tratado de Límites, y como no encuentro que haya inconveniente en proporcionarle esa copia,

la Secretaría de Relaciones Exteriores podrá certificar debidamente tanto este documento como los demás que forman el Anexo número 3 y que son todos originales.

“A fin de evitar cualquiera mala inteligencia por parte del Agente del Gobierno de los Estados Unidos, el señor Carreño cuidó de llamar la atención al señor Weitzel acerca de que tanto en el proyecto de 25 de Marzo de 1875, como en el de 2 de Diciembre de dicho año, se dice en su parte final que son copias, porque los originales de ambos proyectos deben encontrarse en el Departamento de Estado, toda vez que á dicho Departamento fueron presentados por el señor Mariscal, pero que para nosotros esas copias constituyen, sin embargo, los originales enviados á México por el mencionado señor Mariscal.

“El Anexo número 5 es la misma “nota del Departamento de Relaciones Exteriores de 23 de Mayo de 1884 al Sr. Romero que se cita y á la “que se da fe en la Contrarréplica, página 32,” á que antes se había referido ya la Embajada de los Estados Unidos de América.”

Como Ud. se sirve disponer que se saquen las copias á fin de que pueda certificarlas esa Secretaría, ya se procede con toda diligencia á hacerlas, á fin de poder enviarlas á usted para su certificación.”

Todas las copias mencionadas en la nota anterior, fueron entregadas á la Secretaría de Relaciones Exteriores con toda oportunidad para que

pudiera certificarlas, y enviarlas á la Embajada de los Estados Unidos de América.

El Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos reproduce todas las conclusiones de su Demanda de 15 de Febrero del presente año, y de la Réplica de 15 de Abril último y solicita del Hon. Tribunal Arbitral se sirva resolver:

I. Que los Tratados de 2 de Febrero de 1848 y 30 de Diciembre de 1853 establecieron una línea divisoria fija é invariable.

II. Que no es aplicable al caso de "El Chamizal" la Convención de 12 de Noviembre de 1884:

a. Porque la citada Convención no puede tener efecto retroactivo;

b. Porque la citada Convención sólo puede regir en los puntos de intersección del canal más profundo que seguía el Río Grande ó Bravo del Norte en 1852, y el canal más profundo que seguía dicho río en el año de 1884, fecha en que se ajustó la Convención;

c. Porque los términos deficientes de la citada Convención no han tomado en cuenta los casos de avulsión, propiamente dichos;

d. Porque el caso de aluvión, tal como se determina en el artículo I de la citada Convención, no comprende aquél que ha pretendido establecer el Gobierno de los Estados Unidos de América, por medio de los testigos que comparecieron ante la Comisión Internacional de Límites.

III. Que en caso de ser aplicable juzgue, de acuerdo con ella, las pruebas que pudieran establecer el único caso al cual sería aplicable el artículo II de la citada Convención, esto es, *el cambio de lecho del río*.

IV. Que los Estados Unidos de América no han llenado en la posesión del terreno de "El Chamizal" los requisitos exigidos por el Derecho Internacional, y que, aun cuando hubieran cumplido con la mayor parte de ellos, no podría fijarse el tiempo de la prescripción porque no existe ajustado entre los dos países, ningún tratado que haga los efectos de una ley positiva que señale plazo alguno para la prescripción.

V. Que el Gobierno de los Estados Unidos de América al intentar su acción de prescripción, como una adición á la deducida de su Demanda de 15 de Febrero próximo pasado, y no para el caso de que el Tribunal considerara infundada la acción previamente interpuesta, ha confesado que el terreno en disputa pertenece al Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos.

Y que, en vista de los fundamentos del caso, declare: que corresponde á los Estados Unidos Mexicanos el dominio eminente sobre el territorio llamado "El Chamizal."

México, Mayo 1º de 1911.

JOAQUIN D. CASASUS.